



Deutschland unterstützt UNICEF bei Hilfe für Kindersoldaten

Deutschland unterstützt UNICEF bei Hilfe für Kindersoldaten
Deutschland stellt dem Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen UNICEF 1 Million Euro für Gewaltopfer paramilitärischer Kampfgruppen in Afrika zur Verfügung. UNICEF führt Projekte zum Schutz und zur Reintegration von Kindersoldaten in der Demokratischen Republik Kongo, im Südsudan, in Uganda und in der Zentralafrikanischen Republik durch. Staatsministerin Pieper sagte heute (08.11.) in Berlin: Die extreme Brutalität der Lords Resistance Army gegen die Zivilbevölkerung in diesen Ländern ist erschreckend. Mord, Entführung, sexuelle Versklavung, Verstümmelung sowie die massenhafte Zerstörung von Häusern durch Brandstiftung und die Plünderung von Flüchtlingslagern gehören zur Tagesordnung. Noch immer werden zahlreiche Jugendliche verschleppt, die als Kindersoldaten eingesetzt werden. Die Bundesregierung möchte mit der Unterstützung für UNICEF einen Beitrag zur Stabilisierung und Befriedung der Region sowie zum Schutz der Menschenrechte leisten. Deutschland unterstützt die Arbeit der Vereinten Nationen (VN) in der Region und weltweit auf vielfältige Weise. 2012 stellt die Bundesregierung rund 15 Millionen Euro für Maßnahmen mit Schwerpunkt in Afrika bereit. Deutschland beteiligt sich zum Beispiel am VN-Fonds für Friedenskonsolidierung und unterstützt die Vereinten Nationen bei der Entwicklung von Trainingsmodulen für afrikanische Peacekeeper. Auch am Aufbau einer Kinder- und Familienschutzstation bei der VN-Mission UNAMID in Darfur (Sudan) ist Deutschland beteiligt.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.